



Vol. 8  
R4.8.29

# 自由と個人の尊敬・思索と己の完成



## 小論文特別講義を開講しました

夏休みに入った7月28日(木)に、河合塾の先生をお招きして、小論文に関する特別講義を開講しました。本校は、進学指導重点校に指定されており、その一環として行われました。近年、大学入試において小論文を課す大学が増えています。特に、本校の生徒も多く受験する11月の学校推薦型選抜において、小論文の技能は大変重要となっています。今回は3年生の約半数が受講し、熱心にメモを取る姿が印象的でした。今後の小論文学習に活かして欲しいと思います。



## インターンシップで職業について考えました

夏休みの間に、主に2年生がインターンシップを行いました。中津川市役所や恵那図書館、中山道資料館、誠和幼稚園、恵那病院等に約40名がお世話になりました。職業的視野を広げ、自身の適性や将来の職業選択を考える良い機会となりました。高校生にとって、上級学校への進学先を考えることはもちろん重要なことですが、その先にある職業や社会との関わり方を考えることも大切にしていきましょう。



## 中学生が中津高を体験しました

8月2日(火)3日(水)の2日間、中学生体験入学を実施しました。今年度は、中学生の保護者の方もお招きし、2日間で約600名の参加がありました。これに際し、在校生が部活動単位で校内の清掃活動に参加してくれたり、当日の部活動・施設見学の案内や座談会に多数参加してくれたりしました。ありがとうございました。中学生のアンケートの感想欄には、在校生の親切な対応や、生き生きと中津高校の様子を語る姿に感心したと多くの記載がありました。このように中津高生が中津高校に誇りを持ち、日々を過ごしていけるように今後も高校生活を送っていきましょう。



学校説明はオンラインで実施

## 保護者の方も学んでいます

本校では毎年、保護者のための進路サポート勉強会を開催しています。今年度は計7回を予定しています。コロナ禍で、多くがオンラインによる開催となっていますが、8月5日(金)に行われた第4回は、久しぶりに対面にて行われました。今回は、本校卒業生と保護者の方の懇談会が行われ、3年前の卒業生が来校してくれました。全体会の後、グループに分かれて座談会形式でさらに掘り下げた話ができ、中津高校を卒業し、生き生きと大学生活を送っている卒業生の姿を見られることを大変嬉しく思います。今後も進路サポート勉強会を実施しますので多くの保護者の方に参加してほしいと思います。



部活動見学の様子



旭陵留学生の発表の様子



体験授業と吹奏楽部のお見送り演奏の様子

## 夏もボランティア頑張りました

中津高生は、夏休みもボランティア活動に積極的に参加してくれました。約60名の生徒が、近隣の児童センターや小学校、中学校で子どもたちのサポートをしてくれました。児童センターでは本棚の整理整頓や子どもたちと一緒に遊んだり、小学校では勉強会で分からないところを個別に教えたり、中学校では部活の指導員として参加したりしました。こういった経験を通して、将来、幼稚園や小中学校の先生になって活躍してくれることを願っています。

